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2004．1．9(金曜) 

小石川高校 017Dクラス新年会 

 

 

２００３．１１．３０の村口の開催メールで始まる｡ 

017Ｄ組の皆様 ご無沙汰しております。村口です。 

５月の８５周年記念同窓会には、たくさんの方の参加、あ

りがとうございました。その後処理のために、柴田さんを

先頭に、まだまだ活発に会合が開かれて、Ｄ組は、パネラ

ーズの記録原稿作りに松木さんが中心になって忙しい中を

活動しておられます。 

 さて、２００４年恒例のクラス会を、１月９日【金】に

行います。例年どおり、目白の中華料理店「揚子江】１８

時３０分にお集まりください。 

 皆さんの近況など、楽しくお話いただければと思います。 

出欠のご連絡を、このメールに返信することで、お知らせ

いただければ幸いです。 

又、メーリングリストに登録されていない方には、連絡を

取っていただきたく、お願します。 

 

不参加回答者のメールから 

 

塚田です。 

 連絡有難うございます。残念ながらいろいろ用事があっ

て１／４には大阪に戻らないといけないので１／９は欠席

します。 皆さん 大阪に遊びにおいで。 

 

飯田良平 

1月9日は仙台での行事があり、スケジュール調整をチャレ

ンジしましたが変更できませんでした。残念ながら、クラ

ス会を欠席いたします。小石川 85 週年の記念写真のＣＤ−

ＲＯＭを適当数量作成して、村口さん宅へお送りさせてい

ただきますので、希望される方にお渡し願えればと思いま

す。 

 

 

浅香より。 

目下の所、不確定です。伺えるようでしたら当日でもご連

絡することでよろしいでしょうか？貧乏暇なしの 浅香よ

り。 

 

土岐 真一 

日頃皆様にはご無沙汰しております。小石川同窓会等皆様

のご活躍をＭＡＩＬで拝見させてもらっております。 

当方時代の波にもまれなかなか楽をさせてもらえません。 

今回もどうも行けそうにありませんので、ご参加の皆様に

はくれぐれもよろしくお願い申しあげます。 

幹事の村口さん何時もご連絡有難う御座います。 

 

後藤です 

メールを開いておらず、返事が遅れ申し訳ありません。 

クラス会に初めて出席するつもりでしたが、あいにく出張

に重なってしまい残念ですが出席できません。皆様に、宜

しくお伝えください。  

 

参加者の一言挨拶 

(以下は新年会での各人挨拶の小林メモをベースに、小林が

無責任に記憶の中から選んだものです。各人の本意とは少

し違っているかもしれませんが、我慢してください。) 

 

刈込： 

コンピュータ関係の仕事。競輪関係と思われていたが、競

輪のコンピュータ関係のシステム開発。横に太ってきてい

る。現在７８Kg だが、少し前は 80Kg あった。会社は 49

年 2 月設立で、5 人でやっている。競輪で 170 万円稼いだ

こともあるが、そのくらい負けたこともある。堀、浜田と

24才まで馬鹿をやっていたが、以降まじめに(本人が言って

ますので・・・・)。卓球を二宮とやっていた。 
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窪田：(残念だが写真を撮り忘れた) 

娘がアメリカのソルトレークから今日本に戻ってきてい

る。モダンダンスをやっている。10日に帰るのでお別れ

会を今日やるので先に失礼する。孫は3人、去年1人増

えた。本郷の医学書院。今年秋に秩父事件のテレビ番組

があり、そこで足だけ出演するかも。 

 

金堀(上野)： 

毎年参加。30年ぶりで分からない人もいる。柴田さんか

ら去年の新年会で飲んでいるときに85周年の話を聞き、

いつのまにか引き込まれてしまった。パネラーズで楽し

くやれた。 

 

 

染谷： 

１００％参加とまで行ってないが、よく参加している。

秘書室から財務企画室に移ったが、秘書室も兼務なので

あまり仕事の感じは変わっていない。阪神が前回優勝し

たときから 19 年間、ずーと秘書室勤務だった。今は、

土日に電話がないのが良くなった。石垣島に行った。 

 
 

金堀と染谷： 

 

石井久一： 

フリー。薬の副作用を調べている。 

 

松木： 

社長がなくなり会社を去年辞めた。26 年勤めた。柴田命で

85 周年に参加。3 年前からやっている人たちと一緒にやる

ことになったが、パネラーズで楽しむことができた。「束に

して抱きしめてやりたい（？）」。小石川はすばらしい。 
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岩岡： 

アーリーリタイアメントができない。子供がまだ3人いる。

男3人。下が大学1年。犬もいる。 

 

 

三浦(江間)： 

85 周年に出席。今日は、勇気をもってきた。エーザイで特

許関係の仕事。子供は大学 4 年。応援団。やっと出て来ら

れるようになった。陶芸をやっている。 

 
 

三浦、相場、今井 

相場(余田)： 

夏休みに学校が移動。ホテルのような学校。西東京市立け

やき小学校。今日は飲まないように・・・球酸好？（これ

なんでしたっけ？）サバンナ。 

 

 

今井(鈴木)愛子： 

小さい方の今井です。 

 

相場、今井、小林 
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小林： 

二宮から新川崎に毎日通っている。情報セキュリティ関係。 

 

鈴木： 

シックハウス。子供は一人息子。入札窓口。後3年で定年。 

井上： 

コンピュータ。毎年止めるようプッシュされている。 

柴田： 

何か3つのことを話してくれた。3つ目はパネラーズの話や

70歳以上が200人も来られ、事故防止が大変だったとか。 

 
播磨： 

同族会社の社長にさせられた。今年は背広も着る。車はベ

ンツ、2 人乗りオープン、シルバ。８０Km でつかまり、２

１０Kmでつかまらない・・・ 

 

堀：     

2回目の参加。刈込を誘った。息子は1人で、生真面目。警

視庁麹町署。2003 年に入ったが、親がまじめにやらないと

だめなので、この歳でまじめになった。 
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吉川： 

ばくち打ちが1人(堀)だったが、刈込が来て2人になった。

おじいちゃんになった。男ばかり。写生をしている。 

 

 
村田（脇田）： 

別の新年会に出席してきたので遅れた。去年は一人旅がで

きるようになった。元気になったので、仙台にも行った。 

＜＝＝徘徊おばさん(吉川ヤジ) 

 

吉川、村田、松坂 

 

 

松坂(矢野)： 

喜び組(人)です（？）正月鎌倉に行った。昔、蝋山さんが

企画したところ？以前はつらかったが・・＜＝＝徘徊2号 

 

 

二宮： 

城南信用金庫。定年後伊豆に行くか？ 
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村口： 

万年幹事宣言。全員了解。 
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二次会 カラオケボックス 

いつものように目白駅前の手前横を入った、いつもの同じ

カラオケルーム。毎年指定席になってきています。11 時半

くらいまで頑張っていたようです・・・ 

 

 

なぜか青の世界に入ってしまったようです。 

 

会話に励む人、一人で歌の世界を極める人・・・・ 

 

刈込と吉川。 

 

染谷は久しぶりのカラオケ参加。 

 

二宮も歌は頑張っていました。 

 

この後3次会 

松木、金堀、柴田、吉川、刈込、二宮、小林 

(参加者はあっているか？) 

金堀さんは自宅着3：30頃、小林は5時前。つらい・・・ 

(文責、写真責任：小林) 


